



# 生涯学習だより ⑮

... - Life Long Learning -

※ Life Long Learning = 生涯学習



## ミステリー宿泊体験スクール / 8月6日(水)～8日(金)

市内の小学4年生から6年生 36 名が、県立吾国山洗心館において二泊三日の宿泊をして親睦を深めました。

**8/6(水)** 岩間工業団地内にある“チョコレート工場”不二製油(株)見学、県環境アドバイザーの安見珠子先生による**植物観察と落ち葉のしおり作り**をしました。

☆夜の肝だめしでは、**ドキドキ!**

**8/7(木)** 日赤奉仕団笠間支部の方々による非

常食の炊き出しと三角巾の使い方指導を受け、午後からは吾国山ウォークラリーをしました。

☆キャンプファイヤーでは、**ワイワイ!**

**8/8(金)** きりたんぼ作りで**ハラハラ!**をしました。

☆ハラハラ! ドキドキ! ワイワイ!

ミステリアスな3日間でした。☆



「植物観察をしますよ～」



“みんな、仲間だよ～!”



おいしいご飯ができるかな?

笠間市教育委員会生涯学習課 内線72231

## 秋・笠間の味覚

秋と言えば、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋。私の好きな秋は食欲の秋です。

笠間市には、たくさんのおいしい食材があります。秋の味覚の代表であるお米、梨、栗、柿、巨峰等があります。

お米はコシヒカリを中心として、「かさまのう米」のブランドで昨年より販売しており、食味はどここの産地の米にも引けを取りません。また、梨や柿についても岩間地区を中心に生産されており、私の食感では、これまた他の産地以上のおいしさです。



まちの駅「かさま」開設記念式典にて(パークスガーデンプレイス内)

栗の収穫量全国一位の茨城県において、県

## こんにちは市長室です



山口市長

内一の栽培面積を誇る笠間の栗には、焼きぐりや栗ご飯、栗羊かん・栗きんとん・栗まんじゅう・モンブラン等の和菓子、洋菓子等、さまざまな加工方法があり、想像しただけでも食欲がそそられます。しかし、生産は盛んでも、知名度や加工技術はちょっと不足しているのでは? とのご意見があります。笠間の名産として商品化し、販売強化に関係者と共に取り組んでいかなければなりません。

健康には腹八分目と昔から言われますが、笠間の味覚は、食べ始めると満腹になるまで食べてしまう、そんなおいしいものばかりです。

日ごろ地元で何気なく食べている方も、もう一度おいしさを見つめ直して自信を持ってPRしてください。

笠間市長  
山口伸樹